

Consejero dominical de Iberdrola Generación México, S.A de C.V.

Otros cargos y actividades profesionales que desarrolla en la actualidad

Desde febrero 2023 desempeña la función de responsable del servicio jurídico del negocio de clientes global de Iberdrola.

Formación académica

Licenciado en Derecho por el Grupo Especial de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense.

Experiencia destacable para el desarrollo de sus cargos en la sociedad

En el año 2000 fue abogado de la operadora de telecomunicaciones del grupo Iberdrola de acceso inalámbrico (LMDS) y en 2005 fue nombrado Jefe de departamento de los Servicios Jurídicos de Comercial de Iberdrola siendo responsable del servicio jurídico comercial global que incluye las operaciones de España, Portugal, Francia, Italia, Alemania e Irlanda).

Abogado con 25 años de experiencia en el sector de las telecomunicaciones y de la energía.

Comenzó su carrera en el sector de las telecomunicaciones en el momento de su liberalización en España trabajando en varias empresas, nuevos entrantes en el nuevo mercado de las de telecomunicaciones.

Con su incorporación al servicio jurídico de Iberdrola en 2005 se especializa en la comercialización de energía participando activamente en la expansión internacional de la actividad de comercialización así como en el desarrollo de nuevos servicios (solar, movilidad eléctrica, hidrógeno verde y redes de calor).